

Moormerland Tourismus:

„Die Messe war sehr gut organisiert...Man wurde zu jeder Einzelheit direkt informiert innerhalb kurzer Zeit ...“

Radreiseexperte Klaus Benning, ADFC Münster:

„Ich fands ne absolut runde Sache! Gerne wieder!“

Arbeitsgemeinschaft Töddenland Radweg:

Was gefielen Ihnen besonders gut?

“Die Zusammenlegung mit der Modellbaumesse.“

Gartenküchenmanufaktur:

Was gefielen Ihnen besonders gut?

„Organisation der Messe. Gut gemacht...“

Grünes Binnenland:

„Die Messe hat uns gut gefallen.“

HV Andreas Schlinke:

„Ich finde du hast ein Klasse Erstveranstaltung auf die Beine gestellt, Stände vorbildlich eingezeichnet und ausgeschildert und dafür dass es das erste Mal war nichts verkehrt gemacht und ich glaub mein bunter vielfältiger Stand im Eingangsbereich war auch nicht schlecht.“

Stadtmarketing Bünde:

Wenn Sie Ihre diesjährige Messebeteiligung überdenken, wie lautet Ihr Gesamturteil über die Faszination FAHRRAD?

„Sehr gut“

Kulturland Kreis Höxter:

„...themenbezogene Messe, ...nur fürs RAD, passte super zu unserem Projekt...

Radbegeisterte Gäste auf der Messe...kurze Wege für alle (Aussteller sowie Besucher...freundliches und kooperatives Orga-Team“